

## Neki Berwing: "El momento más duro de mi carrera"

Escrito por David Peris Delcampo

Domingo, 16 de Febrero de 2014 00:00 - Actualizado Domingo, 16 de Febrero de 2014 21:56

---



"Y sin duda alguna, el momento más duro que viví en mi carrera deportiva fue el torneo de San Sebastián en 2008. El viernes por la mañana mi hermana me llamó avisando que mi papá había fallecido....tenía que tomar la decisión de ir a casa o jugar el torneo... Llevábamos casi un mes y medio sin competir, pues Iciar tenía baja de hierro y este era el primero torneo que íbamos a jugar después de su retirada. Como llegaría en mi ciudad después que mi papá sería velado y enterrado....Hablé con mis hermanos y decidí quedarme en España y jugar el torneo.

Entonces... el viernes por la tarde estábamos Iciar y yo jugando los octavos de final mientras mis hermanos (mi madre ya había fallecido) estaban velando mi papá en mi pueblo. Fue un fin de semana difícil, pues mi cuerpo solo quería estar quieto y no hacer nada...pero mi



corazón me decía que había que jugar...y fue lo que hice...

Superé este momento difícil y los demás que ocurrieron durante mi carrera con determinación, decisión, entendiendo que la vida es eso mismo...buenos y malos momentos..y es muy importante no adoptar el papel de víctima y luchar."

***Neki Berwing ha sido una de las jugadoras más importantes de pádel y ahora entrenadora de las número 1 (Patty Llaguno y Eli Amatriain).***

Extracto de la entrevista realizada por solopadel (@solopadel\_). Puedes ver la entrevista completa [pinchando aquí](#) .

## **Neki Berwing: "El momento más duro de mi carrera"**

Escrito por David Peris Delcampo

Domingo, 16 de Febrero de 2014 00:00 - Actualizado Domingo, 16 de Febrero de 2014 21:56

---

Video: Neki Berwig nos resume la temporada 2013 (como entrenadora de Patty y Eli) y nos dice qué puede hacer el entrenador desde el banquillo.

{youtube}Qjwu5--NTTs{/youtube}